

Frau Chur-Lahl (Bündnis 90/Die Grünen) fragt, ob die Verwaltung Unterstützung für die Erstellung der kommunalen Wärmeplanung, z.B. durch die Energieagentur, benötigt.

Die Verwaltung stellt dar, dass die Ausschreibung veröffentlicht ist. Bei einer Abfrage bezüglich der Unterstützung durch den Rhein-Sieg-Kreis wurde seitens der Stadt Meckenheim fristgerecht Interesse bekundet. Die Verwaltung nimmt bereits Unterstützung der Energieagentur in Anspruch und steht hier in einem regelmäßigen Austausch.